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Editorial            

 

 
 

Estimada comunidad escolar:  

Una vez más nuestro Lenkino se hace presente ante la comunidad escolar. No 

puedo dejar de felicitar al equipo periodístico que lo conforman, como así también el 

grupo de estudiantes que nos han sorprendido gratamente con sus publicaciones, 

visualizándose como talentosos escritores. 

El 31 de mayo se lanzó en nuestro establecimiento la campaña del respeto como 

iniciativa del Consejo Escolar.  

¿Por qué es importante que hablemos del respeto en nuestro colegio? porque la 

meta es erradicar el acoso escolar bullying, completamente y este acoso está 

estrechamente relacionado con el respeto. Una comunidad en que prima el respeto por 

el otro, que se aceptan las diferencias, que no existen las descalificaciones, que los 

problemas se resuelven buscando soluciones en conjunto, es una comunidad de sana 

convivencia, libre de bullying y allá tenemos que llegar. En nuestro colegio existe 

regulación de los comportamientos individuales y colectivos, se establecen metas 

comunes de las formas de actuar, se determinan procedimientos buscando 

salvaguardar los valores humanos de convivencia, fraternidad y cooperación que cada 

uno de nosotros debe cumplir. 

Está demostrado que los ambientes de sana convivencia tienen como resultado 

mejores aprendizajes, aumenta la motivación escolar, disminuye la ausencia a clases y 

aumenta la autoestima del estudiante. Es, por lo anteriormente dicho, que, como 

comunidad, seguiremos trabajando por una sana convivencia y el fin del bullying en el 

liceo Lenka Franulic. 

 

Un gran abrazo, cordialmente 

                                                                                                                      Jennifer Morris Peralta 
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Cartas al Director 

Enseñanza musical 
 
Señor Director:  
  
La música desde siempre ha sido muy 
importante. Pero en la escuela, ¿Sabemos 
realmente hacer música?  
En una sala de 17 estudiantes, solo dos 
saben tocar instrumentos, y eso, con suerte. 
 
En otros países, la música y la enseñanza de 
esta, es prioridad, tan importante como 
lenguaje y matemáticas. En esta escuela no 
se nos enseña a tocar instrumentos, a leer 
partituras, y lo que se nos enseña es 
bastante vago. 
 
A pesar de que este no sea un 
establecimiento artístico, sino un 
establecimiento científico humanista, sería 
ideal que al ámbito humanista se le diera la 
misma importancia que al lado científico, y 
más que nada hablo por las materias de 
artes visuales y artes musicales. A estas dos 
materias se les podría dar mayor relevancia 

y entregar materiales que ayuden con el 
desarrollo de estas.  
 
En el caso de música, podrían facilitarnos 
instrumentos, y así incentivarnos a 
aprender. 
También que nos presten los micrófonos 
del establecimiento. Lo sé, no es una escuela 
con recursos muy altos, pero quizás sería 
bueno que existiera un monto específico 
para este tipo de accesorios, un ítem 
centrado en educación musical 
(instrumentos musicales, micrófonos, 
parlantes, etc.) 
 
Esperando que mis sugerencia y reclamos 
sean atendidos, me despido gratamente. 
 
 
 
Atte. Pía García, II°A, electivo de música, 

Liceo Lenka Franulic. 
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Noticias 

Presentación del Consejo Escolar 2018: 

,ÁÎÚÁÍÉÅÎÔÏ ÄÅ ÌÁ #ÁÍÐÁđÁ Ȱ2ÅÓÐÅÔÏȱ Ù ÄÅ ÌÁ +ÅÒÍÅÓÓÅ ςπρψ 

El día 13 de Abril, se celebró el segundo 

Consejo Escolar con los nuevos 

representantes para este 2018, del Centro 

de alumnos ɀSr. José San Martín-, de los 

profesores ɀSrta. Francisca Blanco-, de los 

Asistentes de la Educación ɀPilar Medina- y 

el Asesor del Centro de Alumnos ɀSr. 

Raimundo Riquelme-, sumado por supuesto 

a los demás integrantes conformados por la 

Sostenedora ɀSrta. Tania Alvarado-, la 

Directora del Liceo ɀSra. Jennifer Morris- y 

el Presidente del Centro General de Padres 

ɀSr. Andrés Muñoz-. 

En esta ocasión se trataron dos temas muy 

importantes para nuestro Liceo. Primero, el 

ÌÁÎÚÁÍÉÅÎÔÏ ÄÅ ÌÁ #ÁÍÐÁđÁ Ȱ2ÅÓÐÅÔÏȱȟ ÕÎÁ 

iniciativa del Centro General de Padres que 

tiene como objetivo promover el valor 

respeto en nuestra comunidad escolar, pese 

a todas las dificultades que se nos presente 

en el camino y considerando que, como 

institución educativa, tenemos la 

importante misión de formar niños, niñas y 

jóvenes. Para ello, el Centro de Padres 

entregó chapitas y afiches de promoción 

para motivar y hacer partícipes a todos los 

miembros de la comunidad de esta 

iniciativa. 

En segundo lugar, se realizó el lanzamiento 

oficial de la Kermesse 2018. La temática de 

ÅÓÔÅ ÁđÏ ÓÅÒÜ Ȱ%Ì ÃÉÎÅȟ ÌÏÓ ÖÁÌÏÒÅÓ Ù ÅÌ 

,ÅÎËÁȱȟ ÏÃÁÓÉĕÎ ÄÏÎÄÅ ÌÏÓ ÃÕÒÓÏÓ ÐÅÑÕÅđÏÓȟ 

de pre-kinder a 6° básico, podrán 

deleitarnos con shows de películas 

animadas y los estudiantes de 7° a IV° 

medio, además, con peliculas de ciencia 

ficción. Sin embargo, este año se agregará 

un nuevo desafío. Sumado a la coreografía, 

los cursos deberán representar en su 

actuación, un valor que se promueva la 

película, para así generar una instancia de 

reflexión de lo que ocurre en nuestro 

entorno y cómo el cine tiene una función 

más relevante que la mera entretención. 

Invitamos a los cusos que aun no se han 

inscrito en el listado de los bailes, que lo 

hagan a la brevedad con el Coordinador 

General de la Kermesse don Rodrigo Sáez. 
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Celebración del Día del Libro en nuestro Liceo  

Nuestro Liceo, como todos los años, se hace 

presente en la celebración del Día del Libro 

el pasado 23 de Abril. Nuestros niños y 

niñas, guiados por sus profesoras de 

Lenguaje, nos  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

sorprendieron con carteles informativos, 

poemas, tocatas y representaciones de 

personajes literarios. 
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3° Versión de la Feria del Libro Usado  en nuestro Liceo  

 

El pasado 4 de Mayo, se celebró la 3° Feria 

del Libro Usado en nuestro establecimiento, 

y la Segunda en lo que va del año. En ella 

participaron estudiantes de 1° a 5° básico 

con stands de libros usados, y alumnos de 

6° y 8° básico con stands especiales de 

libros de lectura complementaria.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Destacan nuevamente en esta ocasión, los 

estudiantes de 6° básico quienes 

organizaron el certamen, acompañados de 

su profesora de Lenguaje Pamela Saavedra 

y la profesora Paula Jaramillo, encargada de 

la Biblioteca. 
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Presentación Expo Arte  Lenka Franulic 2018  

El 30 de Mayo pasado, día de la Reunión de 

Apoderados, nuestro Liceo presentó una 

Exposición Artística, que reunió los trabajos 

plásticos y manuales de nuestros niños y 

niñas de todos los niveles. El montaje de 

dicha presentación estuvo a cargo de las 

profesoras de enseñanza Básica, y los 

profesores de Arte y Tecnología de nuestro 

establecimiento.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


